

BERICHT

der Geschäftsprüfungskommission (GPK) über die Tätigkeiten der GeseWO-Organe von Juni 2014 bis Mai 2015

Die Geschäftsprüfungskommission (GPK) unterbreitet der Generalversammlung vom 17. Juni 2015 ihren Bericht über die Prüfung der Geschäftstätigkeit der Organe der GeseWO.

Zusammensetzung und Arbeitsweise der GPK

An der Generalversammlung vom 27. Mai 2014 wurden die bisherigen Mitglieder der GPK Fritz Blocher, Andi Ribbe und Stefano Terzi wieder gewählt.

Neu in die GPK gewählt wurde Alfred Rüegg. Die Aufgabenteilung der GPK blieb unverändert: Präsident, Fritz Blocher; Schlichtungsstelle, Andi Ribbe

Die GPK prüfte im Berichtsjahr die Tätigkeiten der GeseWO-Organe. Dabei beschränkte sie sich auf die Prüfung der Tätigkeiten des Vorstandes und einzelner Aktivitäten der Hausgemeinschaften.

Im Berichtsjahr traf sich die GPK zu fünf Sitzungen. Weiter nahmen die Mitglieder der GPK an einer Sitzung des GeseWO-Vorstandes teil, trafen sich nach Bedarf zu Besprechungen mit Vorstandsmitgliedern und mit VertreterInnen von Hausgemeinschaften. Der Informationsaustausch mit allen Organen und Personen der GeseWO und der Hausvereine war offen und konstruktiv. Die GPK wurde in den Gesprächen und bei Anfragen von allen Beteiligten ausführlich informiert und dokumentiert.

Die Tätigkeiten der GESEWO-Organe

Aus den Protokollen des GeseWO-Vorstandes, aus der Teilnahme der GPK an einer Vorstandssitzung und aus Besprechungen mit einzelnen Mitgliedern des Vorstands konnte die GPK feststellen, dass der Vorstand intensiv und mit Sachkenntnis an den aktuellen Fragen, an den laufenden Geschäften und den strukturellen Veränderungen der GeseWO arbeitet. Die Mitglieder des Vorstandes arbeiten in ihren Aufgabengebieten mit viel Engagement und grossem Einsatz.

Die GPK begrüsst insbesondere, dass der Vorstand im April 2015 eine Konferenz zur Solidarität unter den GenossenschafterInnen durchführte, um den Austausch und die Vernetzung unter den BewohnerInnen der GeseWO-Häuser zu fördern.

Bewertung und Dank

Trotz hoher zeitlicher Belastung arbeiteten alle Organe sehr effizient an ihren Zielsetzungen. Aus Sicht der GPK wurden bei den Tätigkeiten der GeseWO-Organe alle Statuten und Richtlinien eingehalten.

Die Geschäftsstelle unterstützte die Organe, vor allem den Vorstand der GeseWO und die Hausvereine kompetent und engagiert.

Die GPK dankt allen GenossenschafterInnen, welche sich für die GeseWO engagieren für den von ihnen geleisteten Einsatz. Ein besonderer Dank geht an alle Mitglieder des GeseWO-Vorstandes und an die Geschäftsstelle, den Geschäftsführer Martin Geilinger und seine MitarbeiterInnen.

Die Geschäftsprüfungskommission

Winterthur, 14. Juni 2015 / Fritz Blocher, Andi Ribbe, Alfred Rüegg, Stefano Terzi